

## Neu strukturierte Jugend beim Oberhausener Kanuverein!

Am Sonntag den 05. Februar fand die Jugendversammlung des Oberhausener Kanu-Vereins 1928 e.V. statt. Dabei haben sich einige Änderungen im Jugendbereich gegeben.

Der stellvertretende Jugendwart Tim Stromenger (auf dem Bild rechts) wurde als neuer Jugendwart gewählt. Aus diesem Grund musste ebenfalls ein neuer Stellvertreter gewählt werden. Für dieses Amt hat sich Yannick Jung (2.v.r.) gefunden. Der ehemalige Jugendwart Jens Sander hat sich nicht mehr zur Wahl aufstellen lassen. Die Jugend, sowie der Vorstand, des Oberhausener Kanu-Vereins bedankt sich für die jahrelange erfolgreiche Jugendarbeit!



Als neue Jugendsprecher wurden Ina Reyer, Brit Seipenbusch, sowie Yoshua Pferner gewählt.

Darüber hinaus wurden die Veranstaltungen der bevorstehenden Saison besprochen. Dabei konnten die Jugend auch eigene Wünsche äußern und diese in der Planung unterbringen.